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暮らしの保健室等の充実
団地の空き店舗の活用を

稲橋　ゆみ子（立憲民主・たちかわ）

　　都やＵＲ都市機構関連の団地で
は、地域の支え合いで暮らしの豊か
さを構築する方策が進められていま
す。そのうちの一つは、地域包括ケ
アの充実や防災性の向上等、団地を
核とした生活しやすい環境の実現を
到達目標としています。例えば、富
士見町住宅の高齢化、独居化は深刻
で、長期にわたり空き店舗が存在し
ています。それを活用して、地域福
祉にも役立てるべきです。常設型の
暮らしの保健室や看護多機能施設等
の設置ができないか伺います。

問
　　市では、独立行政法人都市再生
機構と連携・協力に関する協定を結
び、団地を活用した超高齢社会にお
ける地域福祉のための体制づくりを
ともに行っています。また、立川市
第４次地域福祉計画では、地域にあ
る空き部屋や企業の空きスペースな
どを活用し、行政、専門職等の支援
をもとに、地域住民にとって身近な
交流・相談・活動等の多機能拠点の
設置を、住民主体の協働で進めてい
くことを盛り込む予定です。

答

文書質問項目　
①人口減少、少子高齢化に向かう中での「暮らしの豊かさ」「自治」をど
うすすめていくのか？　②増える「香害（こうがい）」の影響

投票率向上
若者向けの取り組みは

山本　洋輔（緑たちかわ）

　　昨年の選挙の投票率についてど
う認識していますか。投票先を決め
る際に、候補者の実績や公約等を比
較する際の参考として、過去の選挙
公報等を参照する場合もありうるの
で、ホームページ等に残しておいて
いただきたいが、現在の状況は。投
票率向上には期日前投票の促進や若
者の参画が重要です。期日前投票所
の商業施設への設置、若者が主体で
啓発に取り組む選挙コンシェルジュ
など、新しい取り組みをしていただ
きたいが、見解は。

問
　　大変残念ですが、低投票率が続
いています。選挙公報のホームペー
ジ掲載については、現在は選挙後一
定期間経過後に削除していますが、
今後は他市を参考に検討していきた
い。期日前投票所の商業施設等への
設置は難しいが、増設は引き続き検
討したい。選挙コンシェルジュにつ
いては、他市の状況を注視していく
が、若者の参画として学生に選挙立
会人を担ってもらうなど、大学との
連携を進めているところです。

答

文書質問項目　
①医療的ケア児の支援について　②エンディングサポート（終活支援）に
ついて　③若者の投票率向上に向けた取組について

口腔衛生事業
成人歯科健診受診率の向上を

大沢　純一（公明党）

　　これまでも口腔衛生の重要性を
何度も議会で訴えてきましたが、改
めて、市の口腔衛生に対する認識を
伺います。また、予防のためには健
診が重要ですが、受診率は低い状況
にあります。健診事業者からは、受
診率向上のために、市民へ５歳ごと
に個別の勧奨通知を送るという提案
も出ています。対象年齢層を絞るな
ど、試験的に行ってみてはいかがで
しょうか。市としては、どのように
受診率を向上させようと考えている
のでしょうか。

問
　　法定健診ではなく市で実施する
任意事業として、平成3年度から始
まった成人歯科健診事業は、平成
12年度には40歳以上全年齢、平成
28年度には20歳以上全年齢に対象
を拡大しました。20歳以上の全市
民が毎年1回無料で受診できること
の周知に努めています。節目年齢で
の個別通知は難しいが、今後も特定
健診だけでなく、他の個別通知にも
お知らせを同封するなど、より一層周
知していきたいと考えています。

答

文書質問項目　
①医療施策について

防災・減災対策
防災行政無線等の改善状況は

瀬　順弘（公明党）

　　聞こえない、聞こえづらいとの
声が多く、以前も改善を求めた防災
行政無線について、保守業者からア
ドバイス等をもらうとのことだった
が、どうなったのか。また、大雨や
洪水の恐れがあるとき、市民が危険
な川へ様子を見に行かないで済むよ
う、河川のライブカメラの増設も求
めてきたが、進捗状況は。バスやタ
クシーなどの交通事業者と協定を結
び、避難に支援が必要な方の移動支
援ができないかとの提案について
は、どうなったのか伺います。

問
　　防災行政無線は、実際に最新の
スピーカーを設置して音達調査を
行ったところです。現在、防災行政
無線の新設や最新スピーカーの配置
を検討しています。ライブカメラの
増設については、国土交通省京浜河
川事務所に増設及び映像公開の要請
を行い、都には滝下橋付近への増設
の要望を行いました。避難行動要支
援者の避難については、可能な範囲
で要支援者を避難先に移送する協定
をタクシー事業者と締結しました。

答

文書質問項目　
①共生社会の実現に向けて　②災害に強いまちづくりについて　③姉妹市
大町市について
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〔議題〕
　◆市民との意見交換会についての振り返り
　◆議会基本条例の検証について
　◆議会改革特集号の作成について協議

〔報告事項〕
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